

RAMADAN BERSAMA STAIN KUDUS

Marilah Kita Jihad Fi Sabilillah dengan Berpuasa Ramadan

RAMADAN puasa Ramadan merupakan jihad atau berperang melawan hawa nafsu dan berbagai penyakit hati. Di bulan berpuasa ini ada yang dipertarungkan nyawa atau tidak rezekinya karena malaikatnya berada di dekat dan mematuinya atau tidak yang diaharinya. Rasulullah SAW bersabda "Barang siapa berpuasa Ramadan yang benar-benar beriman dan berpuasa karena Allah, maka Allah akan memaafkan dosa-dosanya. Dan jika ia sakit atau sedang bepergian, maka ia wajib menggantinya dengan puasa lain." (Riwayat Muslim). Puasa Ramadan yang benar-benar dilakukan adalah puasa karena Allah, bukan karena orang lain. Puasa Ramadan yang benar-benar dilakukan adalah puasa karena Allah, bukan karena orang lain. Puasa Ramadan yang benar-benar dilakukan adalah puasa karena Allah, bukan karena orang lain.

Allah Rasulullah, para sahabat, dan umat Islam di berbagai belahan dunia, termasuk di Nusantara ketika para prajurit bangsa melawan penjajah. Namun, Islam juga mewajibkan umatnya untuk berperang melawan hawa nafsu (ego) dan musuh-musuh lainnya yang berbahaya bagaimana musuh dalam selimut yang sewaktu-waktu bisa menghancurkan diri sendiri.

Rasulullah SAW ketika pulang dari perang Badar bersabda: "Kalian baru saja kembali dari suatu jihad kecil untuk menuju kepada jihad yang lebih besar. Semangatlah beritanya, perangnya juga lagi sebagai Rasulullah? Rasulullah SAW menjawab, yaitu perang melawan hawa nafsu."

Tetapi itu dari jihad yang kecil adalah *tauhid* yang kecil. Umat Islam harus selalu ingat untuk mematuinya, sehingga ia merupakan nilai yang di

dumta, dan kelak di akhirat mendapatkannya dan pahala dan balasan yang besar.

Tauhid yang dapat dilakukan dengan berbagai bentuk ibadah, tetapi yang paling utama adalah berpuasa. Jika hal tersebut dilakukan, maka jiwa pelakunya menjadi bersih dan selanjutnya mempunyai pengaruh positif pada perilaku dan tingkah laku sehari-hari.

Dinding yang paling nyata adalah hubungan yang baik terhadap Allah SWT, manusia, dan semua makhluk di muka bumi ini.

Berpuasa puasa merupakan ibadah yang disyariatkan kepada semua umat manusia dengan tekad yang berbeda-beda yang kemudian berwujud ibadah yang seperti yang diajarkan kepada umat Islam yaitu menahan diri dan menahan nafsu dan kegiatan seksual sejak terbit fajar hingga terbenam matahari pada



Dr. Em. Fauzul Muhi

keuntungan yang berpuasa dianggap kewajiban yang tidak boleh ditinggalkan yang harus dilakukan dengan sungguh-sungguh, baik yang terkait dengan kualitasnya pada manajemen spiritual serta.

Lebih dari itu, dengan berpuasa yang berkeadilan sangat disarankan di masyarakat, terutama dalam mempersiapkan diri untuk menghadapi bulan Ramadan yang penuh dengan kebahagiaan yang berlimpah dan berkah yang sangat banyak dengan berpuasa. Rasulullah SAW bersabda "Barang siapa berpuasa Ramadan yang benar-benar beriman dan berpuasa karena Allah, maka Allah akan memaafkan dosa-dosanya. Dan jika ia sakit atau sedang bepergian, maka ia wajib menggantinya dengan puasa lain." (Riwayat Muslim).

Puasa merupakan ibadah yang sangat penting dan sangat penting dalam kehidupan umat Islam. Puasa merupakan ibadah yang sangat penting dan sangat penting dalam kehidupan umat Islam.

Karena puasa Ramadan merupakan jihad atau berperang melawan hawa nafsu dan berbagai penyakit hati. Di bulan berpuasa ini ada yang dipertarungkan nyawa atau tidak rezekinya karena malaikatnya berada di dekat dan mematuinya atau tidak yang diaharinya. Rasulullah SAW bersabda "Barang siapa berpuasa Ramadan yang benar-benar beriman dan berpuasa karena Allah, maka Allah akan memaafkan dosa-dosanya. Dan jika ia sakit atau sedang bepergian, maka ia wajib menggantinya dengan puasa lain." (Riwayat Muslim).

Puasa merupakan ibadah yang sangat penting dan sangat penting dalam kehidupan umat Islam. Puasa merupakan ibadah yang sangat penting dan sangat penting dalam kehidupan umat Islam.